



Axe Sebba-Dori : danger permanent pour les usagers. P.6

L'information des campus et des centres de recherche pour le monde,
L'information du monde pour les campus et les centres de recherche



Sciences-Campus Info

Science - Politique - Education - Société - Economie

Quotidien N° 063 du mercredi 22 juin 2016 / Tél: +226 76 60 97 21/ +226 25 37 36 39 BURKINA FASO

Version numérique

Amorce

Suivez nous chaque jour sur www.sciences-campus.info

Info flash

- ZERBO Edouard élu maire de Tougan avec 59 voix contre 14 pour son challenger.
- KAMBOU Fiacre élu maire de Gaoua.

Université

Baccalauréat session 2016 71 712 candidats à la conquête du premier diplôme universitaire

Statistiques de la session de 2016

La session normale 2016 de l'examen du baccalauréat enregistre un total de 71 712 candidats contre 74 344 en 2015. Il y a donc 2 632 candidats de moins qu'en 2015, ce qui représente une régression de 3,54 % de l'effectif de 2015. Cette situation pourrait en grande partie s'expliquer par la chute vertigineuse du taux de succès inhabituel de 52,16 % au BEPC session de 2012 à un taux de 22,57 % en 2013. En effet, l'on est passé de 72 864 admis au BEPC en 2012 à 31 368 admis en 2013, alors qu'il y a eu 26 943 admis au baccalauréat en 2015.

Sur les 71 712 candidats inscrits, on dénombre :

- 45 356 garçons et 26 356 filles, représentant respectivement 63,25 % et 36,75 % de l'effectif total des candidats inscrits en 2016 ;
- 19 519 candidats libres, soit 13 008 garçons et 6 511 filles ;
- 60 914 candidats au baccalauréat de l'Enseignement général ;
- 10 044 candidats au baccalauréat technologique ;
- 754 candidats au baccalauréat pro-

fessionnel.

Le candidat le plus jeune est né le 26 septembre 2000, tandis que le plus âgé est né le 7 août 1954. Ils se sont inscrits respectivement en série D et en série G2.

Le tableau des effectifs comparés ci-après permet d'apprécier la baisse du nombre de candidats inscrits selon la catégorie de baccalauréat entre 2015 et 2016.

Tableau des effectifs comparés

	Nombre total de candidats inscrits au baccalauréat	Nombre de candidats inscrits au bac enseignement général	Nombre de candidats inscrits au bac technologique	Nombre de candidats inscrits au bac professionnel	Effectif des candidats concernés par les Travaux Pratiques (TP)
2016	71 712	60 914	10 044	754	2 198
2015	74 344	61 419	12 267	658	1971
Ecart	2 632 en moins	505 en moins	2 223 en moins	96 en plus	227 en plus

La plus grande baisse est observée au niveau du baccalauréat technologique.

Malgré la baisse générale du nombre de candidats, il y a une augmentation sensible de l'effectif des candidats devant subir des épreuves pratiques, ce qui a un impact considérable sur le coût de l'organisation des travaux pratiques.

Suite page 2



Suite page 1

□ Les centres d'examen

Les 71 712 candidats de la session normale 2016 sont répartis à travers 276 jurys, soit 5 jurys de moins que lors de la session de 2015. Ces 276 jurys sont logés dans 120 centres répartis sur toute l'étendue du territoire, contre 127 centres en 2015.

□ Le personnel impliqué

Les acteurs directs impliqués dans l'organisation de la présente session (correcteurs et examinateurs, présidents de jurys, secrétaires de jurys, chefs de centres et chefs de centres adjoints, directeurs régionaux, superviseurs, examinateurs d'EPS, examinateurs de travaux pratiques, agents

de sécurité, de santé, la chaîne financière, manœuvres, chauffeurs, etc.) sont estimés à 25 000 environ.

Budget

Le budget prévisionnel de l'organisation du baccalauréat session de 2016 est de trois milliards soixante-douze millions cinq cent soixante-deux mille (3 072 562 000) francs CFA.

Sur la base de ce budget prévisionnel, le coût de revient d'un candidat au baccalauréat session de 2016 est de 42 846 F CFA alors que chaque candidat paie 15 000 F CFA comme frais d'inscription.

En rappel, le coût de revient moyen

par candidat, calculé sur les cinq dernières années, s'élève à 37 099 F CFA.

Difficultés

Les principales difficultés rencontrées sont relatives :

- aux coupures de courant ;
- à l'état défectueux du matériel de reprographie ;
- à l'exiguïté de la salle de reprographie.

Source: Ministère de l'Enseignement Supérieur, de la Recherche Scientifique et de l'Innovation

Promotion des droits de l'enfant : Le RAPPED envisage des perspectives pour son renforcement

Le réseau d'action pour la prévention et la protection des enfants en difficultés (RAPPED) a organisé le jeudi 16 juin 2016 à Ouagadougou un atelier de capitalisation de l'expérience des différents comités locaux d'alertes et de vigilance (CLAV).

Le réseau a rencontré ses différents comités locaux d'alertes et de vigilance afin de capitaliser leurs expériences et envisager des perspectives qui leur permettront de poursuivre dans la même dynamique en matière de promotion des droits de l'enfant. En effet, cette capitalisation d'expérience va consister en la mise en œuvre d'un rapport final, a indiqué le consultant chargé d'accompagner le réseau pour l'élaboration du document de capitalisation des expériences, Issaka Kou-raogo. De son avis, l'élaboration de ce rapport sera précédée par des travaux de groupe, des plénières, des échanges interactifs et des entretiens individuels avec les parties prenantes et des personnes ressources.

L'objectif de cet atelier de capitalisation est de voir dans quelles perspecti-



« Si d'autres associations travaillaient avec la même dynamique, avec des aspirations communes, tout le Burkina serait couvert en matière de promotion des droits de l'enfant », a déclaré le vice-président du conseil d'administration du RAPPED,

les différentes structures qui y sont impliquées vont continuer à travailler pour appuyer les différentes organisations et associations qui œuvrent dans le domaine de la protection des droits de l'enfant.

Le projet qui a duré quatre (04) ans, tire à sa fin en cette année 2016 et un nouveau s'étendra jusqu'en 2017. Pour le vice-président du conseil d'administration du RAPPED, Samdpawendé

Ouédraogo, la création des CLAV a été voulue par les responsables des associations membres du RAPPED dans le but d'être des représentants locaux et de travailler en synergie avec les services techniques dans le cadre de l'amélioration des conditions de vie des enfants. A l'entendre, le RAPPED s'était assigné la mission de contribuer à l'épanouissement des enfants des localités dans lesquelles il intervient, en particulier les orphelins et les enfants vulnérables. « La mise en place de ses différents CLAV a permis de réduire les hostilités à l'endroit des enfants. Peuvent être mentionnés le travail des enfants, l'exploitation des enfants, les mariages précoces... ». A-t-il poursuivi. Le réseau intervient dans cinq (05) villes dont Ouagadougou, Koudougou, Kombissiri, Kaya et Zorgho. Et il travaille en collaboration avec les forces de l'ordre et de sécurité et les transporteurs routiers. Ces derniers jouent un rôle de veille car ils dénoncent tout cas suspect d'enfants en tentative de fuite ou exposé à un danger.

Bernadette DEMBELE pour SCI



Passation de témoins au Gouvernorat du Sud-Ouest : Ambroise Stanislas Amadou DIARRA passe le témoin au colonel Tagsseba NIKIEMA

La cérémonie de passation de charges entre gouverneurs entrant et sortant a eu lieu dans la matinée du vendredi 17 juin 2016, dans la salle de conférence du Conseil Régional du Sud-Ouest. C'était sous la présidence du Ministre d'Etat, Ministre de l'Administration territoriale et de la sécurité intérieure Simon COMPAORE, en présence des forces vives, des amis, parents et connaissances sortis nombreux pour la circonstance.

Nommé en conseil de ministres en sa séance ordinaire du mercredi 1er juin 2016, le Gouverneur Tagsseba NITIE-MA, colonel de gendarmerie a pris officiellement service dans la matinée du vendredi 17 juin 2016. Il vient en remplacement de l'Officier de police, le Commissaire Ambroise Stanislas Amadou DIARRA nommé sous l'ère de la transition.

Comme de coutume, c'est le gouverneur sortant Ambroise Stanislas Amadou DIARRA qui a pris la parole. Il a d'abord salué la présence des autorités présentes dont le ministre Simon Compaoré. Il a fait ensuite un bilan de dix-sept(17) mois passés à la tête de cette région. Un bilan jugé plus ou moins satisfaisant a-t-il dit. Au cours de son séjour dans cette région, il a pu résoudre des problèmes liés aux conflits intercommunautaires, lutter contre l'insécurité et bien d'autres choses. Avant de mettre fin à son allocution, il a salué les autorités judiciaires, militaires, coutumières, religieuses, collaborateurs et autres qui l'ont accompagné tout au long de sa mission. Il a salué l'esprit d'équipe et de collaboration dont les uns et les autres ont fait preuve. C'est après cette allo-



Assistance pendant la cérémonie de passation de témoin

cutation que le ministre Simon Compaoré a officiellement installé le nouveau gouverneur Tagsseba NITIE-MA. Prenant la parole le Gouverneur entrant, a salué les hautes autorités qui ont placé en lui leur confiance pour l'accomplissement de cette mission noble. Il dira que cette confiance placée lui, va également à l'honneur du peuple du Sud-Ouest. Il dit aussi aller dans le sens de la continuité des actions déjà entreprises par son prédécesseur. Il a enfin félicité son prédécesseur pour le travail abattu dans des conditions difficiles et a demandé d'implorer les ancêtres pour que sa mission dans cette région soit une réussite.

C'est à l'issue de l'allocution du gouverneur entrant que le ministre d'Etat Simon Compaoré a pris la parole et a fait une observation avant de livrer son message. Il a dans son observation fait cas de la beauté de la salle du conseil régional qui a d'ailleurs servi de cadre pour cette cérémonie de passation. Revenant à son message, il a salué la mobilisation remarquable des forces vives, des fils et filles et des différentes couches de la région. Il a

ensuite félicité le gouverneur sortant pour le gigantesque travail abattu. Il a demandé au gouverneur entrant plus de détermination et de dévouement dans l'exercice de sa mission.

Après la cérémonie de passation, le ministre d'Etat s'est entretenu avec les forces vives sur les questions sécuritaires et de développement de la région Sud-Ouest. Il a durant cet entretien insisté sur l'union des fils et filles de la région car une chose est claire les fils du Sud-Ouest ne sont pas unis. On constate entre eux des querelles qui ne permettent pas le développement de cette région a-t-il poursuivi. Il les a exhortés à plus d'union pour permettre un développement effectif de cette région très riche en diverses potentialités.

Avant de mettre un terme au périple de Gaoua, le ministre d'Etat Simon Compaoré a effectué une visite de courtoisie aux forces de défense du 22 RIC et de la compagnie de gendarmerie de Gaoua.

Kissogo Abdoul Karim OUATTARA pour
SCI



Passation de témoin entre Kibsa Antoine OUEDRAOGO et Zoumoussin Séverin SOME

Après trois (3) ans passés comme secrétaire général de la région du plateau central, Kibsa Antoine OUEDRAOGO cède son fauteuil à Zoumoussin Séverin SOME ce 16 juin 2016.

Sous la présidence de madame BENON / YATASSAYE NANA Fatoumata Gouverneur de la région du plateau central, les autorités administratives, religieuses, coutumière militaires et paramilitaires ont marqué de leur présence à la cérémonie de passation de service entre le secrétaire général de la région entrant et celui sortant.

Des interventions au cours de cette cérémonie, il y'en a eues. Notamment celui du personnel du gouvernement, du secrétaire général sortant, celui du secrétaire général entrant et celui de la présidente de la cérémonie madame le gouverneur de la région.

Dans son allocution Monsieur Kibsa Antoine OUEDRAOGO qui a bravé vents et marrées durant trois (03) ans a la tête du secrétariat général à souligné que le travail était son champ de bataille et en cela il n'a pas souhaité faire un bilan. Car dit il, son bilan est celui du gouverneur et ce bilan a été



Mme BENON/ YATASSAYE NANA Fatoumata, Gouverneur de la Région a procédé à l'installation officielle du nouveau Secrétaire Général

salué à sa juste valeur lors de la passation de service du gouverneur.

Le nouveau inspecteur technique dit rendre grâce à Dieu pour le séjour dans la région car durant tout son mandat, il n'a pas eu de soucis de santé, ni de collaboration. Il a loué Dieu pour la franche collaboration dont il a bénéficié et en tant que fils de la région il a affirmé sa volonté et son engagement de toujours revenir au cas où l'administration déciderait de l'y renvoyer. Après cette allocution et conformément au programme c'était la cérémonie de passation.

« Monsieur Zoumoussin Severin SOME, administrateur civil, matricule 26151N. Vous avez été nommé secrétaire général de la région du plateau central en conseil de ministres

lors de sa séance du 1er juin 2016. Au nom du ministre d'Etat, ministre de l'administration territoriale et de la sécurité intérieure je vous déclare officiellement installé ce jour 16 Juin avec tous mes vœux de réussite » c'est par ces mots que madame le gouverneur de la région du plateau central, présidente de la dite cérémonie a installé monsieur SOME à son poste de secrétaire général de la région. Après avoir été installé, monsieur SOME dit placer son séjour sous le signe de la foi car selon lui c'est Dieu qui l'a conduit dans le plateau central donc par sa grâce il réussira sa mission.

Abdoul Karim SAWADOGO pour SCI

Site d'or de Lymannya à Diébougou : Les orpailleurs contraints d'abandonner les lieux



Orpailleurs déguerpis du site de Limannya

Le 16 juin 2016, les forces de l'ordre ont procédé au déguerpissement des orpailleurs du site d'or de Limannya, localité située à cinq (05) km de la ville de Diébougou. Cette opération est une mise en œuvre de la décision gouvernementale de fermer en début de saison pluvieuse les sites d'orpaillage traditionnel. A la date du 1er juin, date butoir à laquelle tous les sites devraient être fermés, le site de Lymannya continuait de fonctionner sans être inquiété.

Suite page 4



Direction régionale des ressources animales : Bachir BOUENA cède la place à Moumini SAWADOGO



Zoumoussin Sévérin SOME, Secrétaire Général de la Région du Plateau Central a procédé à l'installation du nouveau Directeur Régional des Ressources Humaines

Installé hier aux fonctions de secrétaire général de la région du plateau central, Monsieur Zoumoussin Sévérin SOME a présidé ce 17 juin la cérémonie de passation de services entre le directeur régional des ressources animales sortant et celui entrant.

Devant parents, amis et connaissances cette cérémonie de passation de services s'est déroulée dans la salle de conférence du gouvernorat de la région du plateau central.

Nommé en conseil de ministres en sa séance du 25 Mai 2016, monsieur

Suite page 3



Orpailleurs déguerpis du site de Limannya en attente devant la gare routière

En prélude à cette opération de déguerpissement, la police municipale a procédé à l'arrêt systématique de tous les tricycles transportant de l'eau vers le site d'orpillage ce jour. A la question de savoir le pourquoi de

Moumini SAWADOGO remplace monsieur Bachir BOUENA à son poste.

Il faut se rappeler que le directeur régional sortant a servi quatorze (14) mois dans la région et selon la représentante du personnel de la direction, « cet homme a mis tout son savoir pour rehausser la vie du service. Ces qualités humaines ont permis de renouveler la disponibilité des agents de la direction ».

La joie se lisait sur tous les visages. Monsieur BOUENA quitte le plateau central mais devient directeur de la

cette opération, OLEBOU KAM, Commandant par intérim de la Police Municipale de Diébougou affirme que : « c'est une stratégie mise en œuvre pour empêcher le ravitaillement d'eau aux orpailleurs et permettre l'arrêt provisoire des activités dans le site ».

En effet, la démarche fait suite à l'injonction donnée aux occupants de ce site de libérer les lieux il y'a de cela trois (03) mois.

Ce sont alors près d'une soixantaine d'engins à trois roues qui ont été embarqués et gardés dans la cour de la Mairie.

Quelques instants après cette rafle, on assistait à l'arrivée des forces de l'ordre sur le site.

santé animale au niveau central. Donc il travaillera toujours pour le compte de la région.

Quand à monsieur Moumini SAWADOGO, ingénieur en élevage 1ère classe, 2ème échelon, il dit servir l'état depuis trente-deux (32) ans et le plateau central est son douzième (12e) poste. Il a dit rendre grâce à Dieu pour cette nomination et remercie le ministre des ressources animales pour la confiance renouvelée à son égard. Sa première nomination à ce poste est intervenue sous la transition et comme les rumeurs disaient que toutes ces nominations allaient être revues, il ne s'attendait donc pas à être maintenu à ce poste. Il s'est engagé à travailler au quotidien pour réussir sa mission dans la région. Il s'est donc engagé à travailler au quotidien pour réussir sa mission dans la région.

Cette cérémonie s'est terminée par une remise de présents au directeur régional sortant et des remerciements à l'endroit de celui entrant qui s'est engagé à travailler dans l'intérêt de toute la nation.

Abdoul Karim SAWADOGO pour SCI

Objectifs : Zéro orpailleur sur le site de Lymannya.

Cette opération a surpris plus d'un. Les occupants des lieux depuis belle lurette refusaient de partir malgré les injonctions, les rencontres de sensibilisation, les communiqués ...

Cette descente musclée des forces de l'ordre ne pouvait que surprendre et semer la panique.

C'est alors qu'on a assisté à un déferlement des plus ahurissants d'une marée humaine comme jamais auparavant dans les artères de la ville et devant la gare routière.

FREDERICK POODA pour SCI

Axe Sebba-Dori : danger permanent pour les usagers

Un poids lourd finit sa course roues en l'air



Camion accidenté

Un accident de circulation s'est produit le lundi 20 juin 2016 sur la Route Nationale 24, une route non bitumée reliant sebba, chef-lieu de la province du yagha à Dori, chef-lieu de la région du sahel.

C'est au environ de 16 heures qu'un camion de transport de marchandises en partance pour Sebba, a fini sa course dans un bas fond a environ 20 km de la ville.

Fort heureusement aucune perte en vie humaine n'est à déplorer. contrairement aux informations que nous avons reçu quelques temps avant de boucler notre rédaction. On enregistre tout de même deux blessés. Il s'agit du chauffeur et de son apprenti.

Transporté d'urgence au CMA de Sebba, l'apprenti dont le cas était un peu critique a pu recevoir les premiers soins d'urgences. Interrogé sur les causes de cet accident, le chauffeur du nom de SANA Ibrahim visiblement sous le choc nous confie avec une voix tremblante que l'état de la voie, très dégradées avec des creux béants à certains endroits qui occupent plus de la moitié de la largeur de cette route serait à l'origine de son accident. Car dit-il cette situation rend très difficile le manœuvre notamment à l'entame des ponts.

Comme par prémonition nous attirions l'attention de l'opinion publique nationale sur l'état de délabrement très avancées de la RN24 et les risques qu'encourent les usagers. Vivement donc qu'il y ait une promptitude au niveau de nos autorités sur cette situation alarmante avant que l'irréparable ne se produise.

Ardjouma SAGANOGO pour SCI



Route nationale 24

EMPLOI

Trouvez chaque jour vos avis de recrutement nationaux et internationaux sur:

www.jobs-campus.com





Les offres d'emploi sur 
www.jobs-campus.com

Avis de recrutement



Poste: Chargé(e) de Projets – Responsable Social Business – Cameroun
Type d'emploi: CDD
Pays: Afrique, Cameroun
Adresse: Coordination sud
Date limite de dépôt des dossiers: 30/06/2016
Description :
MISSION
1/ Responsable de l'interface « partenaires aval » (débouchés) – gestion de l'entité commerciale du projet
Gestion de l'entreprise à vocation sociale du projet (commercialisation de légumes) : pilotage administratif, financier et des opérations
Prospection commerciale : développement du réseau de clients (TPE/PME), pourvoyeurs de nouveaux marchés pour les producteurs, intéressés par un approvisionnement en légumes de qualité / filière courte.
Planification des ventes, programmation de la production, en coordination avec l'équipe « amont », basée auprès des producteurs
2/ Responsable de l'analyse et de la remontée d'informations du projet auprès de l'IECD et de son partenaire Bonduelle
Coordination de la collecte de données / mesure d'impact auprès des TPE/PME partenaires.
3/ Suivi/accompagnement des TPE/PME agroalimentaires bénéficiaires du projet

Identification / mobilisation de nouveaux bénéficiaires TPE / PME
Coaching et appui technique et de gestion (mise en place d'outils de suivi)
Contribution à l'amélioration ou développement des outils de suivi des entreprises appuyées.
PROFIL
Formation : Ingénieur technico-commercial, en agriculture et/ou en agroalimentaire, avec une forte sensibilité entrepreneuriale
Expérience :
De 3 à 5 ans minimum
En entreprise (TPE/PME) en tant que créateur et/ou gestionnaire d'un centre de profit
Expérience dans les pays tropicaux, si possible d'Afrique subsaharienne
Compétences et qualités :
Forte sensibilité entrepreneuriale : polyvalence, goût et compétences commerciales (vente)
Leadership, dynamisme et autonomie
Bonnes capacités de travail : ce poste à responsabilités nécessite un engagement fort
Bonnes capacités d'écoute, intelligence des si-

tuations et sens de la diplomatie
Esprit d'analyse et de synthèse
Le/la candidat(e) aura à cœur de s'engager au service d'un projet de développement et devra se mettre à l'écoute des réalités locales afin de dégager une vision d'ensemble juste et profonde.
Adhésion aux valeurs de l'IECD : un regard sur la personne, l'esprit de service, un engagement professionnel.
CONDITIONS DU POSTE
Statut : contrat de droit français, Volontariat de Solidarité Internationale (VSI) – formation préalable au départ d'une semaine
Sous la responsabilité de :
Délégué de l'IECD, basé à Cameroun
Responsable du pôle Entrepreneuriat, basé à Paris
Etroite collaboration avec les équipes terrain et siège IECD, notamment la responsable du volet « amont filière » basée à Dschang
Dates du poste : dès que possible, pour deux ans renouvelables
Localisation : Douala, Cameroun. Déplacements fréquents à l'intérieur du pays, mobilité géographique requise.
Package global :
Rémunération selon profil
Participation au logement
Un billet d'avion aller/retour par année de mission
Package assurances (CFE et mutuelle complémentaire, rapatriement)
CONTACT
Envoyez votre dossier de candidature (CV et lettre de motivation)
avec la référence « Cameroun APONH »
au service recrutement, recrutement@iecd.org
Ville Doula (Cameroun)
Fonctions Animation, Formation, Autre, Communication, Coordination, Gestion de projet, Encadrement, Direction, Etudes, Recherche, Organisation, Administration, Technicien spécialiste Activités Agriculture, Environnement, Animation, Formation, Education, Appui institutionnel, Décentralisation, Autre, Economie, Finance, Administration, Informatique, Communication
Localisation(s) géographique(s) Afrique, Cameroun
How to apply :
Contrat CDD, CDI, Inconnu, Volontariat / service civique
Email de la personne contact recrutement@iecd.org
Date de fin de validité 30/06/2016.

ADRESSES UTILES

Ouagadougou

Pompiers: 18/ 25 30 69 48/ 30 69 47
Hôpital ambulance: 25 30 66 44 /45
ONEA: 22 22 76/77 25 34 34 60 - 80 00 11 11
SONABEL: 25 30 61 00
Aéroport: 25 30 65 15
Police secours: 25 30 71 00
Gendarmerie: 25 31 33 40

Bobo-Dioulasso

Pompiers: 18
Hôpital ambulance: 20 97 00 45/ 20 97 00 44
ONEA: 20 97 65 65/ 20 97 00 09/10 - 80 00 11 11
SONABEL: 20 97 00 60 / 98 22 30
Aéroport: 20 97 00 70
Burkina secours: 20 97 01 43
Police secours: 17
Gendarmerie: 20 97 00 59/ 20 97 00 33

Sciences-Campus Info

Magazine Scientifique & Universitaire

Fondé le 26 août 2013.

02 BP 5805 Ouaga 02
Burkina Faso

Tél: + 226 76609721

E-mail: redaction@sc-mail.info

Site web:

www.sciences-campus.info

Publications semestrielles et quotidiennes

Autorisations

n°5509P/2013/ CAO/TGLO/P.F.

n°1238/2016/CAO-TGI/OUA/P.F

Administration

OTC

Fondation Sciences-Campus

Directeur de publication

GOW Siaka

Rédaction et reportage

Equipe Sciences-Campus Info

- Eliane Bayala

- Aris KUSIELE SOMDA

- Bernadette Dembélé

- Valentin Mano

- Rélwendé Hervé Roamba

Correspondants des provinces du Burkina

- Karim Ouattara

- Francois blanc

- Boureima Sogoba

-Augustin Irwaya Ouedraogo

- Tigiane Antoine Ki

- Blaise Sama

- Jean Paul Yekpaye

- Grégoire Zongo

- Mamadou Goh

- Désiré Guigma

- Jérôme Bissyendé

- Yves Sanou

- Frédérick Pooda

- Valentin Ouedraogo

- Blaise Sama

- Diloma Jacques

- Moumouni Guio

- Nicole Ouedraogo

- Amédée Silga

- Karim Koala

- Ouaboué Bakouan

- Albert Tarpaga

- Paul Soma

-Arjouman Saganogo

- Joseph Kaboré

-Valentin Singbéogo

- Issa Sepama

- Hermann Toé

Correspondants pays

Montage

Eliane BAYALA

Oeil du professionnel

Distribution

Téléchargeable sur:

www.sciences-campus.info

Abonnement, insertion, couverture

médiatique

+226 76609721

+226 72080505

+22672080303

E-mail: redaction@sc-mail.info

Représentation Bobo Dioulasso

Tél: +226 20954746

+226 72070909



Des questions de la recherche

Des questions des Universités

Des questions des Ecoles

Des questions d'Actualité

Des questions d'emplois

*Les réponses dans Sciences-Campus Info au quotidien
en version numérique à télécharger.*

*Téléchargez chaque jour le quotidien numérique
Sciences-Campus Info.*